

Destaca Cecilia Patrón La Llegada De Norma Piña A La SCJN, Como Un Gran Logro Para Las Mujeres

La secretaria general del PAN, Cecilia Patrón Laviada, destacó la llegada de la ministra Norma Piña a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación como un gran logro de las mujeres.

Celebró que no solo se ha convertido en la primera mujer presidenta de la Corte, sino que aun cuando

ha sido "sumamente atacada, es una mujer sumamente valiente, que se ha fajado, que ha defendido los derechos de todas y de todos y no la han podido quebrar y eso habla de que las mujeres hoy estamos viviendo una nueva realidad".

https://hojaderutadigital.mx/destaca-cecilia-patron-la-llegada-de-norma-pina-a-la-scjn-como-un-gran-logro-para-las-mujeres/